



教育目標 夢をもち高め合う子

富士見

学校だより NO.2
磐田市立富士見小学校
令和3年5月10日

本年度の富士見小学校の教育について御案内いたします

【学校経営目標】 共に育つ学校（9年間を見通した「社会に開かれた教育課程」の創造と発信）
－「信頼を築く」「学びを深める」「地域とつながる」対話を通して－

【学校教育目標】 夢をもち 高め合う子

【めざす子供の姿】 ※重点目標（■合言葉 ☆学校評価での子供の肯定値目標）

【知育】 目標をもち、自己・他者・対象と対話し、学びを深める子供

■ 深く考える子

☆ 自分や先生の話をつかろうとして聞き、自分の考えと比べている。 90%

【徳育】 自他を尊重する心を持ち、正しく判断し、よりよい自分を発揮する子供

■ 深くかかわる子

☆ 周りの人に挨拶したり、ルールを守ったりして、友だちと一緒に楽しく活動している。 95%

【体育】 しなやかな心を持ち、心身を鍛え合い、困難に挑戦する子供

■ 心も体も健康な子

☆ 健康な心と体づくりに向けて、目標に向かって努力している。 90%

【生命】 平和を愛し、かけがえのない命を大切にし、精一杯生きる子供

■ 命を大切にする子

☆ 命を大切にしている。 100%

【地域】 郷土に学び、自ら考え、地域社会によりよく関わる子供

■ ふるさとを大切にする子

☆ 地域のことに関心があり、地域の行事に参加している。 80%

富士見小では、上に示した子供の姿を目指し、日々の教育活動（授業・学校行事・その他様々な活動）を行ってまいります。

学期末には、保護者の皆様にも、子供たちの姿から学校の教育活動について評価をしていただく機会があります。授業参観や学校公開日、その他日々の子供たちの様子などを参考に、学校での子供たちの成長を応援していただけると嬉しいです。

日々の様子は学校のホームページでも御覧いただけます

アドレス <http://fujimi-e.city-iwata.ed.jp/>

「磐田市立富士見小学校」で検索してもよいですし、右のQRコードを読み取っていただいても見ることができます



5・6月の予定

5月			6月		
10	月	第2日課 6年委員会活動	1	火	1・2年ET 3・4年耳鼻科健診 学級清掃
11	火	健康の日 学級清掃	2	水	第2日課 1・2年ET
		4年歯科検診	3	木	読み聞かせ 1・2年耳鼻科健診 学級清掃
12	水	第2日課 弁当持参 1・2年ET	4	金	第2日課 コミュ・トレ
		富士見っ子出発式（オンライン）	5	土	PTA資源回収予備日
13	木	読み聞かせ 学級清掃	6	日	
14	金	短縮4日課	7	月	第2日課 代表委員会
15	土	学校公開日 6年ジュピロ観戦	8	火	1・2年ET 5・6年・ひまわり内科健診
		第一回学校運営協議会			なかよし遊びAグループ
16	日		9	水	短縮4日課
17	月	学校公開日代休	10	木	健康の日 なかよし遊びBグループ
18	火	1・2年ET 会礼（オンライン）	11	金	短縮4日課 コミュ・トレ
19	水	第2日課	12	土	
20	木	1・2年ET 3年歯科検診 学級清掃	13	日	
21	金	第2日課 尿検査3次 コミュ・トレ	14	月	第2日課 よつば学府学校保健委員会
22	土	磐田大祭り（城山球場）	15	火	1・2年ET 3・4年内科健診
23	日				なかよし遊びCグループ
24	月	第2日課 1・4年心電図検査	16	水	第2日課 1・2・3・5年聴力検査
		教育実習（栄養教諭）～28日			放課後子ども教室1回目
25	火	1・2年ET 2年歯科検診 学級清掃	17	木	1・2年ET 会礼
26	水	第2日課 1・2年ET	18	金	第2日課 コミュ・トレ
27	木	読み聞かせ 6年全国学力学習状況調査	19	土	PTA親子奉仕活動（2・4・6年）
		1年歯科検診 学級清掃	20	日	
28	金	第2日課 コミュ・トレ 教育相談日	21	月	第2日課 読書週間
		交通安全リーダーと語る会			4・5・6年クラブ活動
29	土	第一回PTA資源回収 富士見町グランドゴルフ大会	毎週木曜日は、学校からの宿題はありません。 『フリー・デー』とし、子供が自ら考えて過ごします。 読書よし、お手伝いよし、運動よし…です。		
30	日				
31	月	第2日課			

GIGA スクール構想（一人一台端末）いよいよです。



左の写真は、4月27日に撮影したものです。この日から、4年生以上の子供たちのIDが使用できるようになりました。Chromebookを使った授業に慣れるため、多くの学級で準備が始まりました。

これから、子供たちは安全で大切に使うための学習をします。そして、いずれは各家庭に持ち帰り家庭学習でも活用できるようになります。

これからの時代を生きる子供たちにとって、ICTの活用は必要な力となってきます。授業の様子はHPでも紹介していきます。

5月29日（土）には、第一回PTA資源回収を計画しております。

昨年度は、計2回の資源回収により149,925円（うち市からの助成金は72,910円）の収益がありました。令和2年度卒業式で6年生が使った演台や、たくさんの子供が楽しんで使っているジャンピングボード材料などを購入させていただきました。今年度もこの収益を子供たちの学校生活がさらに楽しく充実したものになるための物を購入できたら…と考えております。御協力お願いいたします。

この台のおかげで、コロナ禍でもスペースを保つことができました。

